

Gemeinde Selfkant



Sitzungsvorlage 730/2020

öffentlich

Gemeindevertretung

Entscheidung

Finanzielle Auswirkungen	Ja	Anlagevermögen	Nein
Haushaltsmittel zur Verfügung	2020	Abwicklung über Produkt	5410

Antrag Ues Tüddere e.V. auf Herstellung von Zufahrten zur Westzipfelhalle

Sachverhalt:

Mit dem als **Anlage** beigefügten Schreiben beantragt der Verein „Ues Tüddere“ die Herstellung von zwei Zufahrten zur Westzipfelhalle.

Zum einen wird beantragt, eine gepflasterte Zuwegung von der Straße bis zu den Behindertenparkplätzen herzustellen, um die Zufahrt sicherer zu gestalten und zudem zu unterbinden, dass Steine der vorh. Zuwegung beim Verlassen des Parkplatzes auf die Straße gelangen.

Zum anderen soll die Auffahrt an der linken Seite der Halle ebenfalls gepflastert werden.

Wie dem Antrag entnommen werden kann, sollen die Arbeiten zum Teil in Eigenleistung ausgeführt werden. Bei den Arbeiten am Pflaster-Unterbau und beim Setzen der Randsteine wird Hilfe benötigt.

Vorab wurde durch den Bauhof am 7. August 2020 je Zuwegung eine Schürfung durchgeführt um die Stärke des vorhandenen Unterbaus zu überprüfen. Im Bereich der Zufahrt zu den Behindertenparkplätzen ist ein Unterbau aus RCL in einer ausreichenden Stärke vorhanden. Im Bereich der linken Zufahrt ist RCL in einer Stärke von lediglich rund 20 cm vorhanden. Darunter befinden sich Auffüllungen mit Mutterboden. Hier ist ein Austausch des Unterbaus zwingend erforderlich.

Durch die Gemeindeverwaltung wurden die Herstellungskosten gesondert für jede Zuwegung ermittelt.

Die Materialkosten für die Herstellung der Zuwegung zu den Behindertenparkplätzen belaufen sich auf rund 2.400,- € brutto. Durch die Hilfe des Bauhofes entstehen Personalkosten (1,5 Arbeitstage für 3 Facharbeiter, 1 Bagger, 1 LKW und Kleingeräte) in Höhe von rund 2.700,- €.

Bei der Herstellung der Zuwegung auf der linken Gebäudeseite entstehen Materialkosten von rund 4.400,- € brutto. Da der vorhandene Unterbau ausgetauscht werden muss, werden ca. 3 Arbeitstage Hilfestellung durch den Bauhof benötigt. Die Personalkosten hierfür werden sich auf rund 5.300,- € brutto belaufen.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung beschließt die Herstellung der beiden Zufahrten zur Westzipfelhalle in Pflasterbauweise unter Hilfestellung des Bauhofes und ermächtigt den Bürgermeister die Maßnahmen baulich umzusetzen.